
５月19日木曜日に歓迎会を開いてくれまし
た！札幌の木の実歯科から理事長もかけつけ
てくれました。みのわ歯科での勤務が今年の

４月から増えることに
なり、みんなに歓迎し
てもらえてとても嬉し
かったです。とても美
味しいお肉でした。み
なさんこれからもよろ
しくお願いします！原

夕張高校と夕張中学校の歯科検診がありまし
た。そのお手伝いとして、札幌から研修医の
本間先生が来てくれました。みのわ歯科で見
かけた患者さんも何名かいらっしゃるかと思
います。お昼ご飯は峰村先生がごちそうして
くれたり、高林さんの手作りのお昼ご飯を食
べたりと、皆で楽しい時間を過ごせました。
本間先生も満足してくれたと思います。とて
も一生懸命お仕事してくれて助かりました！
将来素敵な歯科医師になれるようにこれから
も頑張って欲しいです！ 大崎

みのわ歯科では皆さんのお口の健
康を守る為、歯科衛生士を募集し
ています！患者さんもスタッフも
優しい方々ばかりですのでやりが
いありますよ！興味のある方がい
らっしゃればぜひお声かけのほど
よろしくお願
い致します！
スタッフ一同

最近みのわ歯科の玄関
回りが変化した事にお
気づきでしょうか？送
迎ドライバーさんの小
野さんが、靴箱を増設
してくれたり、花を植
えてくれました。少し
でも患者さんが快適に
過ごせるようにとの配

慮でとても感謝し
ています。改めて
これからもよろし
くお願い致します。

峰村


